

Felipe Genevois

CONSTRUCTOR

Srao de Valencia 7 de Diciembre de 1913

Sr. D. Carlos Faust.

Barcelona.

Querido amigo: Es en mi poder su grata 8 cte y esta vez si que ha tirado Vd de pluma. Ello me complace y lo siento á la vez por el tiempo que ha tenido Vd que dedicarme.

Celebro lo contento que está Vd por su buen viage, y como venimos diciendo, ya lo comentaremos de palabra.

Deploro y al propio tiempo me hace reir lo de Felisa. ¡Pobre mujer! Da lástima, pero desde luego comprendo que siendo tan pescadora de merluzas, haya tenido Vd que tomar una resolución.

Deseo que nuestra paisana le guise buenos arroces y le sirva bien, y sobre todo no saque alguna habilidad.

Claudio sigue por ahora en ésta haciendo la instrucción y no sé si por fin quedará aquí. Encantado por su buena memoria é interés.

Pasando á calefacción le diré que han hecho Vds bien no entregando lo que pedían de parte del operario Navarro, pues ha estado en un tris no lo facturara á gran velocidad.

Ahora parece que está dispuesto á cumplir (se-

gun me informan). Así pues he transigido en enviarle el dinero que me tomé la libertad deayer de remitirle por el conducto de Vds. En el caso de presentarse la ocasión, sin tener que buscarla, será conveniente no dejar de tomar alguna referencia del individuo, tanto en lo que respecta á moralidad como al jornal. De lo que se me ha manifestado que aun no he comprado el número y que no se me olvide lo suyo. Agradezco las lecciones que me dá de calefacción y le diré que lo referente á presión me confunde. Yo entiendo que desde el momento sea un circuito abierto, en la comunicación todo él, la presión no hará subir el agua hacia los radiadores y únicamente ocurrirá esto cuando se cerrara un grifo de vapor. No le preocupe ya este asunto, pues tal vez no me explique bien y deje Vd de entenderme. Lo único que deseo es que me diga, á la vista del plano que le incluyo, si en la forma que está instalada, funcionará la instalación, sea la presión que sea. El sistema que hemos adoptado es el abierto que representa Vd en el croquis número 11. Lo que no hemos aplicado, en la forma que Vd indica, son los tubitos quita-aires, sustituyéndolos por uno al extremo de la tubería junto á la caldera.

Persona práctica me indica que desde el agujero del domo (aquel que no sabemos para qué servia), ponga un tubito en comunicación al tubo quita-aires, con el fin de que el aire que entre en la caldera, se vaya por ahí.

Me explico esto únicamente para cuando deje de funcionar la instalación y más bien para que entre el

...aire que le parece? ...
 Como tengo poca confianza con el muchacho
 este, convendría que me remitiera, si es que la casa las
 tiene impresas, las reglas para una buena marcha y fun-
 cionamiento de la caldera, sobre todo si hay que tomar
 alguna precaución para no deteriorar la caldera en los
 primeros fuegos que se le hagan como la talidad como la
 Referente a purgadores o aspiradores, me referiré
 a los que se deben servir al propio tiempo para
 dar ingreso al aire dentro del radiador, cuando se
 cierre la válvula de vapor. Estos aparatos funcionan automáticamente por
 dilatación a semejanza de los purgadores "Heintz" pero
 que son de minutos. Si tan poco me explico, para que Vd
 entienda a lo que me refiero, no se preocupe de ello.
 Bastante lata le he dado y voy a terminar dándole
 las gracias más expresivas por sus amabilidades y
 contestarme no pierda más tiempo que el necesario
 para dar la opinión respecto al plano (1) y al otro que
 incluye la instalación, sea la que sea...
 Estimo los recuerdos de D. Guillermo y se los
 da un buen abrazo de mi parte afectuosa y para Vd un
 buen amigo nacido y criado entre calderas y
 vapores!

(1) Lo que interesa es saber si el disminuir el
 suficiente para que regrese el agua y
 se introduzca en la caldera.

CONSTRUCCIÓN
 de D. Enrique V. de Diciembre de 1912

Sr. D. Carlos Euzar.
 Barcelona.

Querido amigo: En mi poder se encuentra este
 y esta vez es el que he tirado de la pluma. Me lo com-
 place y lo siento a la vez por el tiempo que he tenido
 de que disponer.
 Ciertamente lo comparto que está Vd por su buen
 viaje, y como venimos diciendo, ya lo comentaremos de
 cuando en cuando.
 De lo que al propio tiempo me hace reír lo de
 Felisa; sobre mujer de latina, pero desde luego
 comparto que siendo tan pesadilla de nervios, haya
 tenido Vd que tomar una resolución.
 Deseo que nuestra patria le guie donde sea
 sea y la viva bien, y sobre todo no sepa alguna mala
 noticia.
 Ojalá algún día por ahora en esta hora de
 instrucción y no sé si por fin quedará algún
 de por su buena memoria e interés.
 Pasando a esta ocasión le diré que han hecho
 Vd bien no entregando lo que pedían de parte del
 tanto Navarro, pues ha estado en un día no lo recuer-
 da a gran velocidad.
 Ahora parece que está dispuesto a cumplir (se-